

Hygienekonzept

für die Jahreshauptversammlung des HC Lauchringen e.V. am 30.09.21 in der Sporthalle Lauchringen

1. Veranstaltungsort:

Die Jahreshauptversammlung zur Saison 2020-21 findet in der Sporthalle Lauchringen statt. Der komplette Veranstaltungsaufbau wird vom HC Lauchringen rechtzeitig vor Beginn entsprechend der Regeln durchgeführt. Die Veranstaltung wird auf die notwendigen Punkte reduziert, um eine zügige Durchführung zu gewährleisten.

2. Ein- und Ausgang:

Die Halle sollte möglichst im „Einbahnstraßen-Verfahren“ betreten und verlassen werden. Entsprechende Schilder werden aufgestellt.

Eingang: Der „normale“ Haupteingang zum Parkplatz.

Ausgang: Der untere Ausgang, welcher direkt zum Treppenaufgang außen führt.

Wichtig: es dürfen nur Personen die Sporthalle betreten, welche eine der 3G-Regeln sicherstellen können.

3. Gesichtsmasken:

Wir bitten generell darum, beim Betreten der Halle bis hin zum Sitzplatz und auf allen weiteren Wegen in der Halle eine Maske zu tragen. Außerdem gilt auch auf dem Sitzplatz selbst die Maskenpflicht.

4. Desinfektion der Hände:

Im Eingangsbereich der Halle steht auf einem Tisch Desinfektionsmittel für die Hände bereit. Wir bitten alle Teilnehmer darum, ihre Hände entsprechend zu desinfizieren.

5. Teilnehmerliste:

Wir sind verpflichtet, eine Teilnehmerliste zu führen. Beim Betreten der Halle werden von jedem Teilnehmer die entsprechenden Daten aufgenommen. Alternativ können die Teilnehmer*innen sich über die Luca-App registrieren.

6. Tribüne:

Die Plätze auf der Tribüne sind einzeln mit einem Sitzabstand von 1,5 m markiert. Sollten Stühle benötigt werden, wird gleich verfahren. Dabei ist zu beachten, dass die Halle nur in sauberen Hallenschuhen betreten werden darf.

7. Toiletten:

Bei der Nutzung der Toiletten sind neben dem Tragen der Maske auch ebenfalls die Abstandsregeln zu beachten.

8. Getränke:

Es gibt ausschließlich Mineralwasser in Plastikflaschen. Diese stehen nach dem Eintritt in die Halle in Kästen bereit und können von dort selbst mit zum Platz genommen werden. Auch hier bitten wir auf die Abstandshaltung zu achten. Leere Flaschen können beim Verlassen der Halle am Ausgang in die dafür bereitgestellten Leerkästen gestellt werden.